



Sosialisasi Satbinmas Polrestabes Banjarmasin dengan Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin



oleh: Edi Susanto, SIP - 10 Maret 2015

Sebagaimana biasa setiap pagi hari Senin dilaksanakan upacara apel pagi yang diikuti oleh seluruh pegawai lingkup Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin. Pada Senin pagi tanggal 9 Maret 2015 merupakan hari yang istimewa, karena dihadiri oleh Kepala Satbinmas Polrestabes Banjarmasin Kompol Karsidi beserta anggota. Bertindak selaku Inspektur Upacara adalah Kepala Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin, drh. Sri Hanum. Apel pagi Senin ini merupakan bagian dari terwujudnya sinergisitas kerja sama dan koordinasi Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin dengan jajaran Kepolisian Resort Kota Banjarmasin. Memanfaatkan momentum yang baik ini, Satbinmas Polrestabes Banjarmasin menyampaikan program sosialisasi dengan nama sandi “Operasi Bina Kesuma”.

Selesai upacara apel di halaman, acara dilanjutkan berupa presentasi di dalam ruang pertemuan Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin dengan narasumber Kompol Karsidi. Kompol Karsidi mewakili Kapolrestabes Banjarmasin dalam pidatonya menyampaikan bahwa sasaran I Operasi Bina Kesuma ini adalah kasus penyalahgunaan narkoba, pencurian kendaraan bermotor dengan kekerasan, premanisme, kenakalan remaja dan penyakit masyarakat lainnya serta tugas Kepolisian secara umum. Menurut beliau bahwa Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin sebagai salah satu institusi mitra Kepolisian selanjutnya diharapkan dapat membantu Kepolisian untuk menyampaikan program ini kepada masyarakat. Karena dengan koordinasi dan kerjasama yang telah terbina selama ini, diharapkan program ini dapat terlaksana dengan sukses sebagaimana yang diharapkan. Acara diselingi dengan diskusi tanya jawab antara Kasat Binmas Polrestabes Banjarmasin dengan Petugas Karantina yang menghadiri pertemuan tersebut.

“Sosialisasi ini merupakan sinergisitas kerja sama dan koordinasi Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin dengan jajaran Kepolisian Resort Kota Banjarmasin”.

Isi diskusi terkait permasalahan terjadinya pelanggaran oleh masyarakat terhadap peraturan perundang-undangan di bidang karantina hewan/tumbuhan, maupun pelanggaran tindak pidana umum. Tepat pukul 10.00 Wita, disertai ucapan terimakasih, acara ditutup oleh Kepala Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin, disertai pesan kepada seluruh pegawai lingkup Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin agar tetap menjaga disiplin kedisiplinan, tidak terlibat penyalahgunaan narkoba, dan tidak melakukan perbuatan yang melanggar hukum. Kedua institusi merasakan manfaat dari kegiatan ini terkait upaya meningkatkan kerjasama dan koordinasi guna mendukung pelaksanaan tugas dan fungsi Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin dan Kepolisian Resort Kota Banjarmasin.

[Dokumentasi Kegiatan](#)
[Berita Lainnya](#)